

## **Turista polaco sobrevivió tres días perdido en la cordillera de Vicuña**

Tras tres días de intenso despliegue en la zona cordillerana de Vicuña, este viernes a las 8:30 horas Carabineros logró ubicar con vida a Mariusz Wojtowicz, turista polaco de 67 años desaparecido desde el 14 de enero en el sector Quebrada Seca, a casi 4 mil metros de altura. En el operativo participaron GOPE, Carabineros de montaña y frontera, Ejército, Socorro Andino y un dron municipal. El polaco había registrado su excursión junto a un amigo el 11 de enero en la Tenencia Juntas del Toro, con compromiso de retorno en tres días. Al no regresar, se activó la búsqueda. Su experiencia de más de 20 años en trekking y montañismo, incluso en Nepal y Kazajistán, le permitió mantenerse con vida pese a la escasez de comida, de agua y a las bajas temperaturas. "Nos dijo que por ser polaco estaba acostumbrado a mucho frío", dijo el fiscal jefe de Vicuña, Nicolás Scherter. El turista logró avanzar hasta las cercanías de la ruta CH41, donde fue avistado por vecinos. Tras ser trasladado al Hospital de Vicuña, agradeció el rescate: "Su actitud y cercanía me hizo confiar en ellos. La policía en Chile te genera confianza, no temor, y eso hay que reconocerlo y valorarlo. Gracias a todos", dijo.



CARABINEROS